
 

 

 

 

 

Conflict Minerals Statement 

 

As a reliable partner in the supply chain of US-listed companies and supplier for 

automotive suppliers as well as many other areas in the industry and medical 

technology, we have a special responsibility for our products. 

 

We are determined to disclose whether our products conflict minerals contain from 

the Democratic Republic of Congo (DRC) or neighboring countries. 

 

We have begun a process to identify the origin of minerals in our products. 

 

If we experience that our products contain conflict minerals we report and will 

discuss with our customers and suppliers the best course of action. 

 

 

Unsere Aussage zu Konflikt Mineralien: 

 

Als ein verlässlicher Partner in der Lieferkette zu US-börsennotierten 

Unternehmen, sowie als Lieferant für Automobilzulieferer, sowie vielen anderen 

Bereichen in der Industrie und Medizintechnik, haben wir eine besondere 

Verantwortung für unsere Produkte. 

 

Wir sind entschlossen, offen zu legen, ob unsere Produkte Konflikt-Mineralien aus 

der Demokratischen Republik Kongo (DRK) oder benachbarten Ländern enthalten. 

 

Wir haben einen Prozess begonnen, um die Herkunft der Mineralien in unseren 

Produkten herauszufinden. Wenn wir erfahren, dass unsere Produkte Konflikt-

Mineralien enthalten, melden wir dies und besprechen mit unseren Kunden und 

Lieferanten die beste Vorgehensweise. 


